
「国際・社会奉仕委員長会議」に望田委員長と吉

村委員長に参加して頂きました。お休みの中有

難う御座いました。20日（月）は、中村職業奉仕

委員長と職業奉仕賞授与式の主賓挨拶のお願い

に北消防署に行って来てその後は55周年の実行

委員会が行われました。中島実行委員長を始め

参加して頂きました皆様、お疲れ様でした。 

明日より3日間、秋のＲＹＬＡが吹田のパナソ

ニックリゾート大阪で開催されます。25（日）は

天満橋ラックが「ウクライナ料理を食べ理解し

て支援しよう」と言う企画があり京都でウクラ

イナ人が営んでいるウクライナ料理店に行って

まいります。 

一気に秋の気配が進んで来ました。先週は休

会の為、今日は1週間ずれてのビアフレンドが開

催です。コロナも終息に向かっていますのでご

予定の無い方は是非歴ご参加ください。 

☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 創立55周年記念式典・祝宴のご案内を本日お

配りしております。出欠のご返事を事務局ま

でお願いいたします。 

② 地区大会出欠のご返事を事務局までお願いい

たします。 

③ 次週例会終了後「10月度定例理事会」を開催い

たします。本日ご案内させていただいており

ますので関係各位宜しくお願いいたします。 

 ＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

先週が休会となった為、2週間ぶりの例会とな

りますが皆さま元気にしていましたでしょう

か？週末には近年良く起きている大型台風によ

る災害も関西圏は殆ど無く改めて温暖な地域で

あると再認識しました。しかし思い起こせば2018

年9月に起きた台風21号は今迄経験したことの無

い未曽有の災害をもたらしました。大阪湾沿岸

では高潮が発生し大阪湾より神戸港、又関空な

どでも高潮による浸水を起こし住宅等も屋根が

飛来し電柱は折れ曲がり又、台風が去り自宅ま

での道のりでもトラックが5台ほど横転してい

た記憶がよみがえります。 

今年8月に発生した「青森県大雨災害義援金」

の依頼が地区よりありましたので臨時の理事会

を行い可決し5万円の災害支援金を拠出しまし

た。年々この様な災害が増えて来ており色々な

地域よりのお願い依頼は増えて来るような気が

します。永遠と増え続ける災害への義援金に対

し内部留保も減って来ておりますので何か良い

方法が無いものだろかとも考えております。 

8日の例会以降ですが、11日（日）に「全国統

一アクトの日」と言う全国のアクトが同じ時間

地区ごと一斉に合同例会を行う例会に仲西幹事

と参加して来ました。 

その翌週18日（土）は肥後橋のＹＭＣＡにて

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2589回） 

２）ソング  十五夜お月さん 

３）卓 話 「私と私の生業３」 

            平尾 彰彦会員 

４）10月度定例理事会 

    

 

次週（１０月６日）のお知らせ 

１）例 会 （2590回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話  米山月間記念卓話 

             「大阪で学んだこと」 

        米山奨学生 

       ゴ リチャード エイトウ 様  

           国際奉仕委員会 

 ＳＥＰＴＥＭＢＥＲ ２９ ２０２２ ＮＯ．２５８９ 
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第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創 立 昭和42年(1967)11月4日 
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事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ﾋﾞル11階 

例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間 



  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

55周年おめでとうございます。本日宜しくお願

い申しあげます。 

大阪中之島ＲＣ 会長栗山・幹事井本 

本日はニューオータニフィットネスクラブの老

友髙松さんが卓話をなさるとうかがいまして、

応援がてらヒルトンの美味しい昼食をいただき

に上がりました。   大阪中之島ＲＣ 吉田 了 

在籍30年自祝 中村 健輔 

24ヵ年在籍表彰頂きありがとうございました。

 川原 和彦 

本日の卓話よろしく 髙松 貞彦 

髙松会員卓話拝聴します。 井戸 幹雄 

髙松さん、本日の卓話楽しみに拝聴させて頂き

ます。 髙橋 俊起 

髙松会員本日の卓話宜しくお願い申しあげます

 仲西 良浩 

髙松さん楽しみにしています。 南川 和茂 

髙松会員卓話楽しみにしています。 中村 健輔 

髙松大先輩本日の卓話宜しくお願い致します。

 石田 道夫 

髙松さんの話たのしみにしています 西井 幾雄 

髙松先輩本日の卓話謹んで拝聴します。 

 中川 政照 

欠席のおわび 橋本 守之 

令和4年9月22日  合計金   66,000円 

          累計金 572,000円 

☆☆ 先週（9 月 22日）の卓話 ☆☆ 

「凄まじき例会」 

髙松 貞彦会員 

大阪天満橋ロータリークラブは1967年11月4

日、当時天満橋にありました松坂屋百貨店8

階、土曜日開催でスタートしました。土曜日の

例会開催クラブが市中クラブでは当クラブとも

うひとクラブぐらいで、毎週の例会に多数の

メークアップのお客様で100名を超える例会も数

回ありました。私の幹事時（1986～1987）でも

多い時で88名、少ない時で33名のお客様がお越

しになりました。100名近いお客様のご紹介だけ

で約15分、限られた会場のスペース、お食事の

用意、会報の用意部数。更には地下の駐車ス

ペース、エレベーターの混み具合まで、当日に

なってみなければわからないことだらけで、

真っ当なクラブ運営に支障を来たす事態となり

ました。 

結果、会員の間から安定した将来のクラブ運

営の懸念から例会場・開催曜日の変更を求める

グループと従来通りの存続を希望するグループ

の二手に分れる大論争と相成りましたが、長期

の南米出張から帰国されたタカラベルモントの

当時の会長、チャーターメンバーの堀江 恭男

会長のこの上ない心くばりで、6名の退会を出

したものの20年の松坂屋時代にオサラバして今

日まで35年、木曜日ヒルトンで例会の開催、ホ

ントに喜ばしく思っております。 

  －－ＲＡＣ９月第２例会－－ 

 9月25日（日）ウクライナの姉妹都市京都市でウ

クライナを勉強しながら、ウクライナ料理をいた

だきました。また、クイズ掲示で八坂神社、知恩

院を散策しました。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 
キヌアサラダ ディル風味の秋鮭のマリネ、

サーモンクリームチーズ 

デザート 柿と白餡のベイクドタルト 
コーヒー又は、紅茶 

バゲット、胡桃入りソフトロール、バター 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ３名 会員総数 42名 

国内ゲスト  ３名 会員出席 28名(36名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  8名 

9月22日の出席率 77.78％ 

５週間前（8月25日）の 

出席率 75.00％ 

2名（欠席者11名) 

☆☆ 新入会員紹介 ☆☆  

 氏   名 矢口
やぐち

 浩二
こうじ

 

 誕   生 昭和47年9月17日 

 職業分類 人材派遣業 

 事 業 所   

  株式会社関西ＳＣシステム 

所 在 地 〒566-0035  

     大阪市西成区岸里東2-14-1 太公ビル3階

電  話 06-6115-7865 

Ｆ Ａ Ｘ  06-6115-7869 

役 職 名 代表取締役 

推 薦 者 中島 清治・望田 謙三 

入 会 日 2022年9月26日 


